

(4) Les lots situés entre le côté nord de la rue Notre-Dame et la voie ferrée de la Compagnie du Grand Tronc, d'abord "en bloc", et en moyenne à . . . 20c le pied et que l'encanteur commence la vente en offrant les lots du côté sud de la rue Notre-Dame.

(M. l'échevin Lapointe dissident).

Sur proposition de M. l'échevin Sadler,

—Il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville reçoive instruction de préparer un plan dudit terrain à vendre, pour mardi prochain.

—Soumis et lu un rapport du Bureau de Placement Municipal en date du 1er juin 1905, qui est déposé sur le bureau.

—Soumis et lus les rapports suivants de la Commission de la Voirie:

(1) pour la construction de trottoirs permanents dans différentes rues;

(2) pour l'ouverture de la rue Logan, à travers la propriété de la succession Lynch, au coût de \$3,750.00;

(3) pour un crédit de \$1,000 pour construire des trottoirs en bois devant les nouvelles bâtisses.

Résolu: D'approuver lesdits rapports.

—Soumise et lue une lettre de M. Chs. Cushing, N.P., demandant à la Ville d'ouvrir de suite la rue MacKay.

Renvoyée aux avocats de la Ville pour examen et rapport.

—Soumise et lue une communication des avocats de la Ville demandant de suggérer les noms de personnes compétentes pour agir comme commissaires, en rapport avec l'expropriation de la rue Amherst.

Résolu: Que les noms suivants soient suggérés: T. Charpentier, fils, H. Lapierre, A. Globensky, P. E. Lamalice, F. Mercier, J. O. Monday, J. Lamarche, J. Thibault.

—Les avocats de la Ville soumettent les jugements suivants et en recommandant le paiement:

E. Gosselin, la Ville refusant de poser un maître-conduit en 1903	\$40.00
Beauregard, Rainville et St-Julien, frais re Gosselin.	35.70
Camille Henri — Chute sur le trottoir	20.00
avec intérêt du 23 octobre 1903	1.70
T. Pagnuelo — Frais re Henri	21.25
S. Lévy — Fausse arrestation de son fils	15.00
avec intérêt du 24 février 1904	1.00
T. Pagnuelo — Frais re S. Lévy	13.90

\$148.55

—Une application de M. A. Favreau, pour une position à l'Hôtel de Ville, est déposée sur le bureau.

—Une application de M. l'échevin Duquette, pour le posage d'un tuyau à l'eau dans la rue Amherst, est renvoyée à la Commission de l'Aqueduc, pour examen et rapport.

—Le rapport suivant des opérations de la Trésorerie pour la semaine finissant le jeudi le 15 juin, à midi, est soumis par le Trésorier de la Ville:

En-caisse—(Au début de la semaine)	31,984.87
En-caisse des banques—(Au début de la semaine).	79,191.70
Débours d'administration	82,384.44
Perception du Revenu (Taxes, etc)	37,791.64
En-caisse—(A l'expiration de la semaine)	7,623.67
En-caisse des banques—(A l'expiration de la semaine)	58,960.10

—Les minutes d'une assemblée de la Commission des Impressions tenue le 14 juin courant sont lues et approuvées.

—Soumis et lu un rapport de la Commission des Impressions, recommandant, qu'à l'avenir, aucun rapport ou document ne sera imprimé dans la *Gazette Municipale*, avant d'avoir été, au préalable, soumis à ladite Commission.

Résolu: D'approuver ce rapport.

—M. l'échevin DeSerres se plaint du fait que l'édifice situé au coin des rues St-Jacques et St-Lambert, exproprié pour l'élargissement de la rue St-Lambert, n'est pas encore démoli et demande que des mesures soient prises pour hâter la démolition dudit édifice.

—Il est

(4) Those lots lying between the North side of Notre-Dame street and the G. T. R. Co's tracks to be offered for sale, first "en bloc", at an average of. 20c per foot,

and that the auctioneer begin the sale by offering the lots on the South side of Notre-Dame street.

(Ald. Lapointe dissenting).

On motion of Ald. Sadler,

—It was

Resolved: That the City Surveyor be instructed to prepare a proper plan of said land for the sale, next Tuesday.

—Submitted and read a report of the Municipal Labour Bureau, dated 1st June 1905, which was laid on the table.

—Submitted and read reports from the Road Committee

(1) to construct permanent sidewalks in different streets;

(2) to open Logan street through the property of the Lynch estate, cost \$3,750;

(3) for an appropriation of \$1,000, to lay wooden sidewalks in front of new buildings.

Resolved: To concur therein.

—Submitted and read a letter from Mr. Chs. Cushing, N. P., asking that the City proceed with the opening of Mackay street.

Referred to the City Attorneys for examination and report.

—Submitted and read a communication from the City Attorneys asking that names be suggested of suitable persons to act as commissioners in connection with the expropriation of Amherst street.

Resolved: That the following names be suggested: T. Charpentier, Jr. H. Lapierre, A. Globensky, P. E. Lamalice, F. Mercier, J. O. Monday, J. Lamarche, J. Thibault.

The City Attorneys submitted the following judgments and recommended that the same be paid: —

E. Gosselin, City refusing to lay water main in 1903	\$40.00
Beauregard, Rainville and St. Julien, costs re Gosselin	35.70
Camille Henri — Fall on sidewalk	20.00
with interest from 23rd October 1903	1.70
T. Pagnuelo — Costs re C. Henri	21.25
S. Levy — False arrest of his son	15.00
with interest from 24th February 1904	1.00
T. Pagnuelo — Costs re S. Levy	13.90

\$148.55

—An application from A. Favreau, for a position in the City Hall was laid on the table.

—An application from Ald. Duquette, for the laying of a water pipe in Amherst street, was referring to the Water Committee for examination and report.

—The following report of the transactions in the Treasury for the week ending Tuesday, June 15th, at noon, was submitted by the City Treasurer:

Cash on hand—(At beginning of week)	31,984.87
Cash in banks—(At beginning of week)	79,191.70
Committee Disbursements	82,384.44
Revenue Collections—(Taxes, etc)	37,791.64
Cash on hand—(At end of week)	7,623.67
Cash in banks—(At end of week)	58,960.10

—The minutes of a meeting of the Printing Committee held on the 14th June inst., were read and confirmed.

—Submitted and read a report from the Printing Committee, recommending that in future no report or document be printed in the *Municipal Gazette*, without being previously submitted to said Committee.

Resolved: To concur in said report.

—Ald. DeSerres complained that the building, corner of St. James and St. Lambert streets, (expropriated for the widening of St. Lambert street), had not yet been demolished and he asked that steps be taken to hasten the demolition of said building.

—It was